

COMPARACIÓN DE LOS EFECTOS NEONATALES ENTRE PREECLAMPSIA Y PREECLAMPSIA SEVERA EN EL HOSPITAL IMSS ZACAPOAXTLA.

Rosa María Martínez Badillo¹, Dolores Guillermina Martínez Marín^{2*}, Valeria Magali Rocha Rocha³.

¹Hospital Rural IMSS Zacapoaxtla Puebla, ²IMSS Delegación Puebla, ³ Departamento Posgrados Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

rossybadi@hotmail.com, jornadashgr@gmail.com *, valeriamagali.rocha@upaep.mx.

RESUMEN.

Existen complicaciones que afectan la salud materno-fetal, como la preeclampsia. Siendo uno de los retos de la obstetricia actual, junto con la restricción en el crecimiento intrauterino y la prematurez por el daño neonatal que se presenta. Caracterizada por elevación de la presión arterial, presencia de síntomas cerebrales y alteraciones bioquímicas desde la semana veinte de gestación, hasta las 48 horas postparto. La hipoperfusión placentaria ocasiona algunos efectos neonatales adversos como el peso bajo para la edad gestacional, prematurez, síndrome de dificultad respiratoria, muerte fetal y muerte neonatal. El uso de Guías de Práctica Clínica, la detección oportuna, el manejo agresivo y multidisciplinario de la paciente no ha sido suficiente.

Palabras Clave

Efecto neonatal adverso, preeclampsia, preeclampsia con datos de severidad.